

## Se podría echar mano de fideicomisos de autónomos para la elección judicial: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Los diputados de Morena podrían echar mano de los fideicomisos que tienen estos 7 organismos autónomos, así lo dio a conocer el coordinador de sus diputados, **Ricardo Monreal**, afirmó que el Instituto Federal de Telecomunicaciones tiene un fideicomiso de mil 500 millones de pesos, que puede ser eso, dice, utilizado para organizar la elección judicial. Agregó que van a revisar lo que el Instituto Nacional Electoral está pidiendo como presupuesto.

“No, todavía no le decidimos, el tema del presupuesto está en revisión profunda por parte de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados. Pueden sufrir, o pueden disminuir porque no sufren, sino se disminuye, se ajuste el presupuesto de varios entes autónomos”, comentó el diputado morenista.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9325?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9325&authkey=!AN\\_VGq0WcHRFrWI&ithint=video&e=Kymvuq](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9325?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9325&authkey=!AN_VGq0WcHRFrWI&ithint=video&e=Kymvuq)